



DE Mini-Kabelgranulieranlage. Innovative Komplettlösung zur Granulierung von Kabel.

Mit europaweit mehr als 70* verkauften Maschinen die beliebteste Anlage der D-Serie. Mit der Minigranulieranlage können bis zu 110 kg Kabel** je Stunde problemlos verarbeitet werden. Die Podestkonstruktion ermöglicht einen hohen Grad an Flexibilität und sorgt für einen ausgeglichenen Stand bei Unebenheiten im Untergrund. Aufgrund der Schallschutzeinhausung der Schneidmühle wird die Geräuschkulisse stark reduziert.

*Stand Mai 2022 | **Wert bezieht sich auf Kabel mit Cu-Massivleiter; ca. 40 % Metallanteil; verarbeitbar mit einem 5 mm Siebeinsatz

EN Mini granulation system. Innovative solution for the granulation of cables.

With more than 70* machines sold throughout Europe, this is the most popular D-Series system. With the mini system, up to 110 kg of cable** per hour can be processed without any problems. The platform construction allows a high degree of flexibility and ensures a balanced stand in the event of unevenness in the ground. Due to the sound insulation enclosure of the granulator, the background noise is greatly reduced.

*As of May 2022 | **Value refers to cables with solid copper conductors; approx. 40% metal content; processable with a 5 mm screen insert

	Kapazität [kg/h]:	110
	Installierte Leistung [kW]:	8,84
	Gewicht [kg]:	836
	Abmessungen LxBxH [mm]:	1.650 x 1.305 x 1.990

- Podestkonstruktion
- Schallschutzeinhausung
- V-Schnitt
- Staubabsaugung
- Trenntisch DS.6

- Platform construction
- Soundproof housing
- V-cut
- Dust extraction
- Separating table DS.6

